

Sambut Hari Ibu Ke 73, Ketua Persit Cabang LVX Kodim 0311 Pessel Rapat Bersama.

Afrizal - PESSEL.INDONESIASATU.ID

Dec 14, 2021 - 13:36



PESISIR SELATAN, -Bertempat di ruang pertemuan bupati, Kabupaten Pesisir Selatan. Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LVX Kodim 0311/ Pessel Ny. Deyanti Ayu Marlisa Suherli, ikuti rapat bersama dengan organisasi perempuan di Kabupaten Pesisir Selatan. Selasa (14/12/2011).

Acara dimulai pukul 09.00 Wib dipimpin Bupati Pesisir Selatan, diwakili Asisten 1 Bidang Pemerintahan dan Kesra Gunawan. Dan diikuti peserta dari GOW Pesisir

Selatan, PKK, Bhayangkari, Persit dan IWAPI.

Bupati Pesisir Selatan, melalui Asisten 1 Bidang Pemerintahan dan Kesra Gunawan mengatakan, mematangkan serta menselaraskan kegiatan menyambut peringatan hari Ibu Ke 73 tahun 2021 tanggal 22 Desember maka perlu dirapatkan, serta disusun kegiatan.

Disampaikan Gunawan, peringatan hari Ibu ini sebagai bentuk penghormatan peringatan kongres wanita pertama di Jogjakarta. Hingga kemudian ditetapkan dalam peraturan, agar peringatan hari ibu perlu diperingati secara Nasional.

" Saat ini tidak ada perbedaan pada jabatan pemerintahan, organisasi ataupun politik. Banyak perempuan mengisih jabatan strategis," kata Gunawan.

Beberapa kegiatan bisa dilaksanakan dalam menyambut peringatan hari Ibu Ke - 73 tahun 2021, seperti bakti sosial, perlombaan, anjang ke sana. Dan, rencana tersebut akan kita susun bersama - sama.

Sementara itu, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LVX Kodim 0311/ Pessel Ny. Deyanti Ayu Marlisa Suherli menuturkan, di era kemajuan zaman menuntut kaum perempuan atau Ibu - Ibu, khususnya di Kabupaten Pesisir Selatan untuk tetap eksis, bangkit dan stabil ditengah di era seperti saat ini.

Selain itu, Ny. Deyanti Ayu Marlisa Suherli menyampaikan jika di era saat ini perempuan juga memiliki hak yang sama dengan kaum laki - laki, baik di jabatan pemerintahan, istitusi terkait ataupun politik. Jadi, kaum perempuan tidak bisa dianggap sebelah mata.

" Kita tidak boleh bergantung pada suami - suami kita, Perempuan bisa menjadi bagian dari penopang hidup keluarga sesuai dengan kemampuan dan skill perempuan miliki," sambungnya.

Lebih lanjut istri Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli mengingatkan kembali tanpa perjuangan ibu - ibu kita semua mungkin kita tidak akan seperti saat ini.

Terakhir Ia berharap pada organisasi perempuan ada di Kabupaten Pessel agar terus eksis, kreatif, inovatif dalam ikut memberikan kontribusi dalam mendukung kegiatan suami ataupun instansi dimana bertugas.

" Mari bersama kita buktikan jika kaum perempuan bisa berbuat seperti apa dilakukan oleh kaum laki - laki, dengan tidak mengurangi kodrat sebagai istri dan ibu - ibu dalam rumah tangga," tekuknya.(**)